

FOMAG y Fecode avanzan en la consolidación de un Modelo de Salud integral para el Magisterio

- *Hasta la fecha, más de 2.000 IPS integran la red nacional de prestadores del Modelo de Salud del Magisterio.*

Bogotá, D.C. 20 de agosto de 2024. El Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio -FOMAG- avanza en su compromiso con la garantía de la prestación de los servicios de salud a los maestros, maestras y sus beneficiarios en el marco del Modelo de Salud del Magisterio de manera humanizada, con calidad e integral.

Es por esto que, en concordancia con las directrices del Gobierno nacional y dando pasos firmes hacia la implementación del Modelo de Salud, este martes 20 de agosto se realizó una jornada de trabajo conjunta con el sindicato de maestros de Fecode, en la ciudad de Bogotá, para hacer seguimiento a su implementación.

Con presencia de Domingo Ayala, presidente de Fecode y representantes del equipo directivo del sindicato de maestros, las directivas nacionales y regionales del FOMAG socializaron los avances que hasta la fecha se han consolidado con el modelo.

Dentro de estos avances se encuentran: la gestión en la entrega de medicamentos a través de la ampliación de los puntos de dispensación de medicamentos; fortalecimiento de la red de IPS, el uso de la tecnología para hacer más ágiles los trámites en salud, entre otros.

En este sentido y hasta la fecha **más de 2.000 IPS integran la red nacional de prestadores del modelo de salud del Magisterio**, lo que permite que los maestros puedan acceder a los diferentes niveles de atención, así como especialidades y subespecialidades en el territorio nacional.

Frente a los avances en el sistema de información del magisterio, es decir, la plataforma Horus con la que cuentan los maestros, maestras y sus beneficiarios para realizar diferentes trámites médicos como: consulta de historias clínicas; solicitud de citas, descargue de certificados de afiliación, **ya cuenta con 14 módulos puestos a su disposición**.

Magda Giraldo, vicepresidenta de prestaciones sociales del FOMAG destacó la importancia de este espacio para escuchar los aportes de los maestros y seguir construyendo en conjunto el Modelo de Salud, de esta manera dio un parte de tranquilidad a los maestros, maestras y sus beneficiarios.

Oficina Principal
Calle 72 No.10-03, Bogotá D.C.

Línea de Atención Nacional: (01 800) 016-0500

Horarios de Atención: lunes a viernes de 8:00 a.m. a 5:00 p.m., sábados de 8:00 a.m. a 12:00

www.fomag.gov.co

“Para nosotros es fundamental poder dar cuenta del trabajo que día a día venimos realizando desde FOMAG cumpliendo con las directrices del Gobierno Nacional por eso nuestros esfuerzos están concentrados en continuar consolidado un Modelo de Salud que garantice una atención humanizada, con calidad e integral”, dijo Giraldo.

“Reafirmamos nuestro compromiso en seguir trabajando incansablemente hasta que este modelo sea lo que se les prometió, somos conscientes de los inconvenientes que se han presentado, pero entendemos el valor de las vidas de cada uno de los más de 800 mil afiliados y no descansaremos hasta que este modelo sea lo que esta estipulado en el acuerdo 003 con el que los maestros y maestras le dieron un espaldarazo a su modelo de atención en salud”, agregó la Vicepresidenta de prestaciones sociales del FOMAG.

Por su parte Domingo Ayala, presidente de Fecode señaló: *“estamos empeñados en buscar la estabilización de este modelo a través de las contrataciones, con servicios oportunos y sobretodo, lo más importante es lograr estabilizarlo en todo el país con toda la arquitectura y estructura que se tiene que plantear, por eso es que las sedes el FOMAG son importantes”*, dijo.

“Estamos en este gran esfuerzo y por ello, Fecode le apuesta a este modelo, pero la única manera de hacerlo exitoso es que se resuelva y se garantice en forma oportuna la prestación del servicio de salud y en eso estamos trabajando en este evento que integra, Fiduprevisora, el FOMAG y el comité ejecutivo del Fecode”, agregó Ayala.

De esta manera, el FOMAG, garantiza que el Modelo de Salud del Magisterio siga avanzando con altos estándares de calidad, seguridad y humanidad brindando cobertura en todo el territorio nacional.

¡Le estamos cumpliendo a los maestros de Colombia con el Nuevo Modelo de Salud Docente!